

## **Mensonges et menaces**

# **Monsieur LOYAL ne l'est pas pour les agents !**

Le DDFiP du Var, M. Pascal ROTHE, n'a de cesse de rappeler aux agents que les syndicats mentent, déforment la réalité. A chaque manifestation, il se permet de faire la morale, exigeant le respect, et donne des leçons de bienséance à tous ceux qui se permettent d'intervenir pour contester ses projets et sa gestion.

Pourtant notre DDFiP n'a aucune légitimité à donner des leçons, lui qui se permet de mentir à la presse, donc aux élus et à la population.

► Var Matin a publié ce lundi 1er juillet 2019 un article intitulé « *Finances Publiques : un nouveau réseau avec une accessibilité renforcée* ». M. ROTHE ment délibérément :

*« Nous sommes sur une logique qui privilégie la qualité et l'accessibilité du service. Pas sur une logique de fermeture de Trésoreries ou de coup de rabot comme précédemment. »*

« Pas sur une logique de fermeture de trésoreries », alors qu'il a décidé de fermer toutes les trésoreries du Var ! **Menteur !**

*« Dans le Var nous allons dépasser de plus de 30%, voire 40%, le nombre d'implantations par rapport à ce que l'on connaît aujourd'hui. »*

La réalité est que le nombre d'implantations physiques des Finances Publiques va diminuer de 72 %! **Menteur !**

► Autre article de Var Matin ce 8 juillet à propos de la fermeture de St Tropez (et de Grimaud accessoirement) citant M. ROTHE : « *Il n'y aura pas de mobilité forcée* ».

Des agents des Finances Publiques sont affectés aujourd'hui à ST TROPEZ et à GRIMAUD. En 2022, plus aucun d'entre eux ne pourra y travailler ! L'affectation possible la plus proche sera FREJUS, à 40 km et 1h10 de route d'après Mappy. **Menteur !**

**Le cas de St Tropez et Grimaud est exemplaire du discours en permanence mensonger de la Direction.** La Trésorerie de ST TROPEZ a fermé le 31 décembre 2018 pour fusionner avec celle de GRIMAUD. L'équipe de Direction a raconté aux agents des trésoreries de ST Tropez et de Grimaud que, grâce à cette opération, on aurait une plus grosse trésorerie qui serait donc renforcée en nombre d'emplois et donc pérennisée. **Menteurs !**

**6 mois plus tard, le 11 Juin 2019, le DDFiP annonce la fermeture totale de ST TROPEZ et GRIMAUD !**



**Agents des Finances Publiques du Var, ce ne sont pas les syndicats qui vous mentent, c'est bien la Direction !**

Du fait des mobilisations qui ont lieu dans le Var comme dans toute la France, les médias, les élus, la population regardent ce que nous faisons. Alors, la DGFIP a demandé à ses loyaux serviteurs de sévir et d'étouffer la contestation !

D'abord, M. ROTHE, mécontent des banderoles et affichages qui fleurissent sur les murs de nos CFP, a donné des ordres aux chefs de services dans un mail : *« je vous demande de veiller instamment à ce que les publications syndicales et autres affiches soit exclusivement affichées sur les panneaux réservés à cet effet. Si vous constatez que celles-ci débordent du cadre prévu, je vous prie de bien vouloir les enlever en informant systématiquement la Direction... »*

Mieux, M. ROTHE demande aux chefs de service de jouer le rôle de délateurs : *« En votre qualité de responsable de service et dans un contexte de réforme majeure pour notre maison, je vous demande d'assister personnellement aux HMI tenues dans votre site et de m'en faire retour.. »*

Quand il se rend dans les services, c'est un monologue où les agents doivent écouter la bonne parole. Si par malheur des agents contestent, ils subissent les foudres de notre spécialiste en concertation à sens unique. Ce fut le cas à St Tropez ce 4 juillet où le DDFiP va tenter à 3 reprises de faire sortir quelqu'un qui intervient sur la situation future des agents et contre la fermeture du site.

Mais d'autres réunions se tiennent en présence d'autres Directeurs, qui adoptent peu ou prou le même type de comportement, s'emportant dès que quelqu'un conteste ou pose des questions gênantes.

Car des réunions, ils en font ! Convention des A, réunions d'agents, les moyens mis en œuvre pour tenter de convaincre sont impressionnants.

Toutefois un sujet reste totalement tabou : le volume des suppressions d'emplois, qui pourtant motive toutes les restructurations.

L'intersyndicale va poursuivre les actions, et l'information des élus et de la population. La concertation officielle dure jusqu'en octobre, mettons cette période à profit pour les faire reculer.

**Alors, oui, le Directeur est Monsieur Loyal ;  
mais il est bien en difficulté pour faire croire  
qu'il améliore nos services !**

**Préparons la rentrée,  
Continuons l'information du plus grand nombre !**

**Retrait du plan DARMANIN !**

